

Überbrückungskredite bei Liquiditätsengpässen

Die Appenzeller Kantonalbank beteiligt sich am Garantieprogramm des Bundes zur Unterstützung von Unternehmen, die aufgrund der Corona-Situation in finanzielle Engpässe geraten sind. Betroffene Betriebe sollen dabei verbürgte Überbrückungskredite erhalten.

Die wichtigsten Informationen finden Betroffene auf unserer Website unter www.appkb.ch/soforthilfe. Folgendes müssen Kreditsuchende beachten: Zuerst muss die Kreditvereinbarung auf der Website des Bundes unter covid19.easygov.swiss ausgefüllt, ausgedruckt und unterzeichnet werden. Danach kann der Antrag per E-Mail an den APPKB-Kundenberater geschickt werden.

Grundsätzlich können Anträge bis zum 31. Juli 2020 eingereicht werden. Daher bitten wir Unternehmen, die nicht unmittelbar finanzielle Hilfe benötigen, ihren Antrag zu einem späteren Zeitpunkt einzureichen.

Die Appenzeller Kantonalbank ist die führende Bank im Kanton Appenzell Innerrhoden.

Die sympathische Bank wurde 1899 gegründet und ist stark bei der Bevölkerung verwurzelt. Als Universalbank bietet sie ein breites Dienstleistungsangebot. Hinzu kommt eine verantwortungsvolle Grundhaltung, die das Wohl der regionalen Wirtschaft und der Menschen in den Mittelpunkt stellt – sei es mit der nachhaltigen Kreditpolitik oder mit attraktiven Arbeitsplätzen für über 90 Mitarbeitende. Produkt- und Servicequalität sind höchste Anliegen der Bank.

Weitere Informationen

www.appkb.ch

Weitere Auskünfte

Ueli Manser, Direktor

Appenzeller Kantonalbank, Bankgasse 2, 9050 Appenzell

Telefon 071 788 88 00

ueli.manser@appkb.ch